Bolivia reconocerá trayectoria del cineasta Jorge Sanjinés



La Paz, 3 jul (RHC-PL) La Corporación Minera de Bolivia (Comibol) distinguirá el miércoles en su sede al realizador paceño Jorge Sanjinés, considerado entre los más sobresalientes de la cinematografía de América Latina en el siglo XX.

De acuerdo con un boletín de la Comibol, el reconocimiento a Sanjinés responde a su aporte a la recuperación de la conciencia del pueblo boliviano mediante películas.

El homenaje -refiere el folleto- forma parte de los actos conmemorativos por los 50 años de la masacre de San Juan, el 24 de junio de 1967.

En una de sus cintas El coraje del pueblo (1971), Sanjinés refleja y condena ese asalto militar a los campamentos mineros, ordenado por el entonces presidente de Bolivia, René Barrientos.

A lo largo de su amplia cinematografía, el realizador desarrolló una nueva visión del séptimo arte en Bolivia al trabajar con actores en campamentos mineros para reflejar las vivencias de este sector de la población.

Entre las obras más laureadas de Sanjinés sobresale Sangre de cóndor (1969), que trasciende como fiel testimonio de la historia boliviana por abrigar uno de los capítulos más tristes de los últimos 50 años en la

región.

Considerada por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura entre los 100 filmes más importantes del mundo, la cinta saca a la luz abusos a los cuales eran sometidas algunas campesinas bolivianas.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/134461-bolivia-reconocera-trayectoria-del-cineasta-jorge-sanjines



Radio Habana Cuba